



学校だより

きらいと輝く

令和4年11月号 No. 9 市川市立須和田の丘支援学校



～一人一人のさらなる成長を～

フェスティバルの練習が本格的に始まりました。今年度は3年ぶりに全校児童生徒が稲越小学校体育館に集合し、それぞれの学部の発表を見合います。各学部とも工夫を凝らし、学部や子ども達のよさも出すことができる発表になると思います。

フェスティバルの練習の様子を見ると、一人一人の成長している姿を感じます。学年によって、または、個人によって目標は異なります。友だちと一緒にステージに立つことや自分の役を精一杯演じることや音や踊りを合わせることなど…。そして、学年が上がることで少しずつできるようになることも増え、見通しを持ったり、期待したり、みんなから期待されることを喜びに感じ、頑張る姿も多く見ることができます。

しかし、中には、いつもと違う雰囲気や苦手な子ども達もいます。発表舞台のその場だけではなく、当日までの過程を大切にしながら、自分なりにできる形での参加となるよう、指導支援を行ってまいります。

今年度は、学部ごとに参観日を設けますので、お子さんの頑張っている姿を是非ご覧いただけたら嬉しいです。

フェスティバル、校外学習、産業現場実習、日常の学校生活の中でも、子ども達一人一人のペースを大切に考えながら、学習を積み重ねていきたいと思えます。自分の気持ちや友だちとの関係など色々なことと折り合いをつけながら、繰り返し行っていく中で着実に成長しています。その成長した姿を温かく笑顔で見守っていきたく思います。



< 11月の主な行事 > 詳細は各学部便り等でご確認ください。

月日	曜	学部・行事内容	月日	曜	学部・行事内容
1日	火	PTA理事会	21日	月	高) 進路面談① 市川市こども作品展搬出
4日	金	第4回学校運営協議会 (10:00～) 中) スクールコンサート (午後)	22日	火	高) 進路面談②
7日	月	フェスティバル週間 ～11日	24日	木	中高) 駅伝大会試走会 (葛南地区) 高) 進路面談③
11日	金	フェスティバル当日	25日	金	高) 進路面談④
16日	水	市川市こども作品展搬入	29日	火	保護者授業参観日 (午前)
17日	木	高3) 修学旅行 (房総方面)	30日	水	定例研 13:30下校
18日	金	↓			

<<各学部の様子>>

小学部 <フェスティバルに向けて『Happy Smile』>

11日のフェスティバルでは、「みんなに”笑顔”になってほしい！」という思いを込め、『Happy Smile』というテーマで、3つのグループに分かれて発表をします。保護者の皆様には、衣装の準備やご家庭での声かけや温かい支援、誠にありがとうございます。

子どもたちは日々、学年の友だちや発表グループの仲間とともに、練習に励んでいます。それぞれのグループで使用する小道具も、子どもたちが準備をしたものです。1, 2年生のかわいらしいダンスや、3, 4年生の凛々しい和太鼓の演奏、5, 6年生の素敵な演奏を、ご期待ください。

中学部 <フェスティバルに向けて>

11日(金)のフェスティバルに向けて、中学部では全学年合同での練習が始まりました。1, 2年生の合奏に合わせて3年生がダンスを発表する流れになっているので、「自分の発表」だけではなく、音や動きを「周りと合わせる」ことも重要になり、何度も練習を重ねています。練習を重ねる毎に、一体感が生まれる様子にただただ感動です。保護者発表会にはぜひ、会場へお越しください。また、生徒たちの美術作品も授業参観日に展示されます。それに向けて作品準備が各学年で行われております。色使い、デザイン、どれ一つとして同じものはありません。皆楽しんで制作に取り組んでいました。

フェスティバルが終わると、駅伝大会に向けての取り組みが本格的に始まります。どの行事にも、日ごろの学習の成果が発揮できるように支援していきたいと思えます。

高等部<第Ⅱ期現場実習・校内実習を終えて>

10月11日～21日まで、1年生は校内実習、2, 3年生は第Ⅱ期の現場実習に取り組んでいました。現在も、期間がずれた生徒が現場実習に取り組んでいますが、一人ひとりの目標を持ち、いつもとはちがう日課や環境の中で過ごすことができました。1年生は名刺作り、縁起物の封入、箱折りの仕事に取り組みました。細かな仕事や長時間の仕事には、仕事に取り組む上での大変さを実感する様子も伺えましたが、みんなで協力して多くの製品を完成させることができたり、制作した名刺を納品する際には、受け取った相手に喜んでもらえたりすることで、頑張ったことへのやりがいも感じる事ができたようでした。2, 3年生は各実習先で、社会に出たときの生活を体験し、より卒業後の生活をイメージしながら過ごすことができたと思えます。11月の進路面談の際には、今後の進路についての希望についてお伺いしますので、よろしくお願ひいたします。

また、校内では、フェスティバルに向けた音楽発表の練習に取り組んでいます。今年度は、「ソーラン節」を須和田の丘バージョンにアレンジを加え、高等部みんなで元気に練習に取り組んでいます。背景も完成したり、二中での合同練習に取り組んだりすることで、更に発表への期待感が高まっているようです。11月7日には、保護者の皆様への発表となりますので、よろしくお願ひいたします。

<<お知らせ>>



○今年度の『須和田の丘フェスティバル』は、新型コロナウイルス感染症予防の観点から児童生徒のみの実施となります。詳細は9/30付けの保護者宛て文書(「須和田の丘フェスティバル」のお知らせ)に記載されておりますのでご確認ください。なお、今後の新型コロナウイルス感染症の状況によっては、前日までに変更のお知らせをメールにてお知らせいたします。

